

findesemana

REVISTASÁBADO

La caída de la familia Espírito Santo

Un agujero de 5.700 millones echó al clan de la entidad que creó en 1869



Brasil2014

La final más segura de la historia

Río despliega 26.000 policías para el partido decisivo del Mundial

PÁGINAS 58 A 61



BABELIA

¿Por qué leemos diferente en verano?

Más tiempo libre y menos exigencias sobre los libros cambian los hábitos



Rajoy y Mas se comprometen a un diálogo sobre el Estado

“Han mostrado su voluntad de tener una reunión y se trabajará para ello”, dice la vicepresidenta

CARLOS E. CUÉ / PERE RÍOS
Madrid / Barcelona

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, telefonó ayer al presidente de la Generalitat de Cataluña, Artur Mas, después de

El Gobierno niega el indulto a Matas y otros seis condenados

El Gobierno denegó ayer el indulto al expresidente de Baleares Jaime Matas, del PP, que irá a prisión nueve meses. El Ejecutivo tampoco perdonó al exjuez Baltasar Garzón, que no podrá volver a la judicatura, ni al dirigente de las juventudes del PP Ángel Carronero, entre otros. PÁGINAS 12 Y 13
EDITORIAL EN LA PÁGINA 32

que este le mandara por correo electrónico una carta escaneada. Ambos no se ven en privado desde agosto de 2013, cuando se reunieron en el palacio de La Moncloa. “Lo importante es que han hablado, los dos han mostrado su voluntad de tener una reunión y se trabajará para que así sea”, dijo ayer la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, en la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros. “A partir de ahí trabajaremos para que pueda concertarse una cita”.

Ese encuentro, que parece inminente aunque no está cerrado, se centrará en el asunto principal: el encaje de Cataluña en España y la posible salida a la situación generada por la convocatoria del referéndum soberanista de noviembre. Las posiciones siguen alejadas y Rajoy rechaza la consulta, pero se trata de una reanudación del diálogo roto hace meses en un momento clave. PÁGINA 10



PUTIN BUSCA EN CUBA MÁS INFLUENCIA EN AMÉRICA LATINA. El presidente ruso Vladímir Putin —en la foto junto a Raúl Castro—, llegó ayer a La Habana para firmar diversos acuerdos. Mañana prosigue su gira en Argentina, y el domingo asistirá en Brasil a la final del Mundial de fútbol. /L. PÉREZ (APA) PÁGINA 5

La ofensiva de Israel en Gaza ha provocado ya más de 100 muertos

Aumenta el riesgo de una intervención terrestre en la Franja

JUAN GÓMEZ, Gaza

Los bombardeos de Israel sobre la Franja de Gaza han matado a más de 100 palestinos en cuatro días, entre ellos más de 20 niños. Ante

la oferta de mediación del presidente de EE UU, Barack Obama, el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, dijo ayer que la ofensiva continuará “hasta que cesen los cohetes”. Desde el lunes, Hamás

ha lanzado contra Israel 550 proyectiles, que han causado siete heridos. Netanyahu también advirtió de que la opción de una ofensiva terrestre con tanques en Gaza está sobre la mesa. PÁGINAS 2 Y 3

El juez procesa a 11 exjefes de Mutua Universal por un fraude de 200 millones

R. MÉNDEZ / M. V. GÓMEZ, Madrid

El juez que desde 2007 investiga a Mutua Universal ha procesado a 11 exdirectivos a los que acusa de desviar 200 millones de la Seguridad Social: 195 de ellos fueron devueltos ilícitamente a grandes empresas y también hubo pagos a firmas de los directivos. PÁGINA 28



Guarderías públicas, un servicio de lujo en algunas autonomías

J. A. AUNIÓN, Madrid

Los precios de las guarderías públicas se han triplicado en algunas autonomías desde el inicio de la crisis en 2008. En Madrid se han encarecido hasta un 175%, según los tramos de renta. Una familia que gane 24.500 euros anuales y tenga un hijo de

un año paga por una plaza pública 82 euros en Aragón, 121 en Castilla y León, 164 en Andalucía y 336 en Madrid. Con el salario mínimo interprofesional —645 euros— los padres no abonan nada en algunas comunidades, pero en otras, como Madrid, el precio mensual alcanza los 200 euros. PÁGINAS 38 Y 39